
«Gott besucht uns , aber oft sind wir nicht zu Hause»  (Sprichwort) »

Im Sinn von dieser Lebensweisheit kann eine besinnliche Adventszeit eine 

Chance werden fuer eine tiefe und bereichernde Begegnung mit sich selbst 

und mit dem kommenden Gott.

Weil Gott im Kinde Bethlehem uns nahe gekommen ist, wird jeder Advent 

eine Besondere Erfahrung.  Anselm Grün schreibt zutreffend folgendes. 

»Wir sind meistens nicht dort, wo wir sind. Wir sind mit unserer Seele noch 

nicht angekommen. Advent ist eine Chance, die Seele nachkommen zu 

lassen. Nur wer ganz da ist, kann offen sein fuer Neues… Gott kommt in 

jedem Augenblick… Er möchte bei uns eintreten. Doch vielleicht sind wir zu 

sehr mit uns selbst beschäftigt und überhören sein Klopfen. Wenn du bei 

dir daheim, in Berührung mit dir selbst bist, kannst du ihn hören und ihn 

bei dir einlassen…».

In diesem Sinne wuensche ich Ihnen eine sinnvolle Advents-und 

Weihnachtszeit.
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